

Cancilleres de China y CELAC celebran Foro de Cooperación económica en Chile



Santiago de Chile, 22 ene (RHC) Con los brazos abiertos a una cooperación estratégica, los cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), entre ellos el de Cuba, Bruno Roldríguez participarán este lunes, junto a representantes de China, en el II Foro de Cooperación del bloque regional y el gigante asiático.

Mientras, este domingo se celebraron las consultas a nivel de expertos, donde se discutió la aprobación de una declaración, un plan de acción y una declaración especial sobre «la Franja y la Ruta», en aras de profundizar las relaciones, reporta Prensa Latina.

Por medio de la red social Twitter, el coordinador nacional por Cuba y vicescanciller Abelardo Moreno destacó que en la jornada la Celac y China intercambiaron sobre el compromiso de promover el multilateralismo y continuar defendiendo los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas.

El canciller del país anfitrión, Herald Muñoz, detalló que la Celac viene con aspiraciones de concretar arreglos con Beijing en materias como energía, conectividad, infraestructura, medio ambiente y multilateral, incluyendo aspectos políticos.

El jefe de la diplomacia chilena, citado por Prensa Latina, se congratuló de «lo visionarios que fuimos con China desde su reconocimiento en 1970 como primera nación sudamericana en hacerlo» y el acercamiento en numerosos terrenos.

Igualmente, Muñoz se refirió a la iniciativa china de la Franja y la Ruta, a cuya conferencia en Beijing fue invitada especial la presidenta chilena Michelle Bachelet.

«Con el tema de la Franja y la Ruta, la Celac hará un repaso profundo para ver en qué medida puede facilitar un mayor acercamiento a China, algo que valoramos mucho en tiempos de proteccionismo en ciertas partes del mundo», apostilló.

En tanto, el canciller chino, Wang Yi, al responder por escrito al diario chileno El Mercurio, dijo que el mensaje estaba claro: «China está dispuesta a seguir tomándolos (a los países de Celac) como socios prioritarios e importantes».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/153146-cancilleres-de-china-y-celac-celebran-foro-de-cooperacion-economica-en-chile>



Radio Habana Cuba